



ABOVE & BEYOND

PRESSEINFORMATION

Land Rover unterstützt Dakar-Held Matthias Walkner

- Österreichischer Dakar-Sieger geht mit Land Rover „Above & Beyond“
- Ein Defender wird 2020 Matthias Walkners idealer Begleiter für Arbeit und Abenteuer
- Bis zur Lieferung des Wunsch-Defender genießt er den überragenden Komfort des Discovery

Salzburg, 16. Dezember 2019. Sie ist das große Abenteuer der Neuzeit und nur von den Härtesten im vorgegebenen Rahmen bewältigbar: die Rallye Dakar. Matthias Walkner konnte die Dakar 2018 als erster Österreicher auf dem Motorrad gewinnen und bewies damit Durchhaltevermögen.

Auch Land Rover-Fahrzeuge bewiesen schon oft Durchhaltevermögen, in bekannten Expeditionen wie The First Overland (von London nach Singapur mit einem Serie I) oder die erste Durchquerung des Darien Gap (bisher nur von 2 Range Rover bewältigt) und natürlich unzähligen privaten Weltreisen.

Nun hat sich Matthias Walkner in den neuen Land Rover Defender verschaut und für sich das ideale Auto gefunden: Komfortabel auf der Straße, hart im Gelände, extrem stabile Konstruktion, perfekt für's Anhänger-Ziehen und äußerst vielseitig sowieso. Matthias Walkner: „Ich hatte schon so viel Freude beim Konfigurieren des Defender 110 und kann es kaum erwarten, bis das Fahrzeug geliefert wird.“

Thomas Hörmann, Managing Director Jaguar Land Rover Austria: „*A perfect match*, wie unsere englischen Kollegen sagen würden: Wir freuen uns sehr, Matthias Walkner als Markenbotschafter bei Land Rover willkommen zu heißen. Ich bin gespannt, wer wen mehr fordern wird. Der neue Defender den Matthias oder Matthias den Defender?“

Die Serienproduktion des Land Rover Defender startet in Kürze und bis dahin testet Matthias Walkner die anderen Land Rover-Modelle. Aktuell einen Discovery und später auch einen Range Rover Evoque. Matthias Walkner: „Also ich hatte den Discovery ehrlich gesagt nicht auf dem Radar, aber der packt echt viel und ist auf der Autobahn unglaublich komfortabel. Perfekt für meine vielen Termine.“

Land Rover drückt Matthias Walkner alle Daumen für die bald startende Dakar 2020.

###

Foto-Inhalte:

- 2 x Matthias Walkner und Thomas Hörmann, Geschäftsführer Jaguar Land Rover Austria, bei der Fahrzeug-Übergabe Land Rover-Partner AutoFrey Salzburg.
- Dieter Platzer, Thomas Hörmann, Alexander Pachner (Marketing Director) heißen Matthias Walkner in der Land Rover-Familie herzlich Willkommen

Fotos: Land Rover / Uwe Brandl

www.matthiaswalkner.com

www.landrover.at

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dieter Platzer
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Jaguar Land Rover Austria GmbH

Tel.: +43 662 2121-693

E-mail: dplatzer@jaguarlandrover.com

Eva Walkner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
für Matthias Walkner

eva.walkner@me.com